



¡Éxito Rotundo se vivió en la 1° Jornada de Puertas Abiertas del CFT Estatal del Maule!

El Centro de Formación Técnica Estatal del Maule abrió sus puertas para recibir a 760 estudiantes de 4to medios, pertenecientes a los colegios y liceos de la provincia. Una iniciativa que demuestra el compromiso del CFT con la educación y la orientación vocacional.

Desde temprano, los jóvenes visitaron las instalaciones del CFT, explorando sus modernas aulas, laboratorios y talleres especializados. La jornada incluyó recorridos guiados, presentaciones interactivas y charlas informativas sobre las diferentes carreras, becas y beneficios estatales.

La rectora del CFT Estatal del Maule, Encarnación Pérez, expresó su

entusiasmo por la alta participación: "Estamos muy contentos de recibir a tantos estudiantes interesados en nuestras ofertas académicas. Esta es una excelente oportunidad para que puedan conocer de primera mano nuestras instalaciones, participar de clases en los talleres de las carreras y hablar con profesores y estudiantes actuales".

Durante la jornada, los

visitantes también tuvieron la oportunidad de participar en actividades prácticas y experimentar de cerca el ambiente académico del CFT Maule. Las sesiones informativas abordaron temas como las oportunidades laborales en diversas áreas técnicas, los reconocimientos de ramos, los requisitos de admisión y el proceso de matrícula.

El evento no solo brindó a los futuros estudiantes

una visión detallada de sus posibles carreras, sino que también les permitió también conocer los beneficios municipales, ya que también estuvo presente los programas de DIDECO de la I. Municipalidad de Linares.

El CFT Estatal del Maule continúa comprometido con la formación técnica de calidad y la orientación profesional, y eventos como estos son prueba de

su dedicación a la educación y el desarrollo de los jóvenes de la región.

Para más información sobre los programas los invitamos a visitar nuestra página www.cftmaule.cl, o consultas al wasap +56997278828, además de nuestras redes sociales

¡Gracias a todos por hacer de esta jornada un éxito y por su interés en formar parte de nuestra comunidad educativa!